

学校だより



糠小っ子

開校 明治 34 (1901) 年
糠内学園 幕別町立糠内小学校
No. 2 令和 5 年 5 月 2 5 日発行

お子様の服装について

連休も終わり、子どもたちも新しい学校生活にすっかり慣れ、毎日教室から元気な声が聞こえてきます。5月後半からは運動会に向けての取組が始まりました。今年は4年ぶりの中学校との合同開催となり、児童生徒、教職員ともに張り切って準備を進めているところです。外での活動も多くなります。このところ気温が高くなったり低くなったりと不安定な天候が続いています。子どもたちの体調管理に気をつけながら、運動会練習に取り組んでまいりますが、保護者の皆様におかれましては、お子様の服装につきまして、寒暖差に対応できる運動しやすいものをご準備くださいますようお願いいたします。

失敗から学ぶこと

さて、先日の全校朝会では、全校児童に「失敗」について話しました。失敗は誰にでもあることです。失敗を通して、何がいけなかったのかを学ぶことができます。そして、次は同じ失敗をしないように気をつけるようになります。そんな話をして、子どもたちに「失敗は〇〇のもと」の〇〇に入る言葉を問うと、全員が手を挙げ、1年生の男の子が「成功!」と答えてくれました。みんな、ちゃんと知っているんですね。素晴らしいことです。

1学期の漢字は「進」です。何事にも失敗を恐れず進んで挑戦できる子になってほしいと話しました。また、もし誰かのものを壊したり、汚したり、なくしてしまったりなどの失敗をしたときは、正直に話して、謝れる子になってほしいと付け加えました。

実は、この話を子どもたちにしたのは、理由がありました。全校朝会の数日前に、トイレの使い方で誰かが失敗した後が発見されました。きっとその子は、どうしていいかわからず、処理せずに立ち去ったのでしょう。恥ずかしくて先生に言うこともできなかったのだと思います。それでも、そのままにしておく、次に使う人が困ってしまいます。自分の失敗を人に話すことは勇気のいることですが、社会で生きるためにはとても大事なことだと思います。糠内小では失敗を恐れず、失敗を認められる子を育てたいです。

新ビニールハウス完成

4月14日(金)、念願のビニールハウスが完成しました。ハウスの資材をご提供くださいました杉本様をはじめ、設置作業にご協力いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。その後、子どもたちでナス、キュウリ、インゲンなどを植えました。今から収穫が楽しみです。



(校長 笠原)

交通安全教室

4月13日（木）に、交通安全教室を行いました。

交通安全教室に先立ち、栗野商会さんがボランティアですべての自転車の点検をしてくださいました。ブレーキのききを中心に、ハンドルやサドルに曲がりがないか、タイヤの空気圧、ライトや反射板はしっかりとついているか等、細かなところまで丁寧に点検していただきました。整備が不十分な自転車がありましたので、安全に走行できるようご家庭での整備をお願いいたします。

最初に自転車の正しい乗り方について映像を視聴して学んだ後、実地訓練として一般道路での訓練を行いました。実際に歩道での自転車や歩行方法の確認、道路の横断の仕方等を学びました。自分の命は一つしかありません。今後も、「自分の命は自分で守る」ことを意識させ、生活できるよう指導してまいります。保護者の皆様、自転車の運搬等ご協力いただき、誠にありがとうございました。



1年生を迎える会

4月20日（木）に、1年生と今年度着任した職員を迎える会が行われました。「1年生が友だちと学校に慣れること、みんなで仲良く遊んで楽しんでもらうこと」をねらいとして、企画・準備・当日の進行を、すべて5・6年生が行いました。1年生と転入職員へのインタビューの後、レクリエーションでドッジボールや鬼ごっこを行いました。児童も、先生方も、汗だくになりながら楽しく過ごしました。

短い準備期間で誰もが楽しめる企画を考え、下級生にもわかりやすく説明し、スムーズに運営をする高学年が頼もしく感じられました。

入学直後の1年生には少し緊張した様子も見られましたが、すぐに学校生活にも慣れ、現在は毎日楽しく過ごしています。

入学直後の1年生には少し緊張した様子も見られましたが、すぐに学校生活にも慣れ、現在は毎日楽しく過ごしています。



クリーン作戦

糠内小学校と糠内中学校が連携する今年度最初の行事、合同クリーン作戦を5月12日に行いました。

小学校1年生から中学校3年生までの縦割り班ごとに、美川・忠類・幕別の三方面に分かれて道路脇のごみ拾いを行いました。

はじまりの会で中学生が活動の説明をし、その後各班で自己紹介を行い、準備が整った班から活動を開始しました。

和気あいあいとした雰囲気の中で、力を合わせてたくさんのごみを拾い、小中学校周辺・糠内地域をきれいにしました。

ごみ拾い終了後、児童会長の高畠萌果さんが「ごみを捨てる側の人にならないようにしたい」と力強く発表し、笠原校長から「みなさんが一生懸命拾ったごみは、きっと誰も見ていないから捨ててもいいやという気持ちで捨てた人がいるのではないかと思います。みなさんは、誰も見ていなくても、ルールはしっかり守るといって人になってください。」という話がありました。



ぶらり参観

毎月19日は、「まくべつ教育の日」です。ノーTV・ノーゲームデーの他に、「ぶらり参観」を行っています。

新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられたことで、5月19日のぶらり参観では、久しぶりに多くの保護者の方々が来校され、授業をご覧になりました。保護者の方々からは「楽しかった」「家とは違う姿を見ることができた」等のお話がありました。

毎月行ってまいりますので、子どもたちの姿をご覧いただけたら幸いです。



小中合同運動会

6月3日（土）に小中合同運動会が開催されます。今回は、4年ぶりの合同開催となります。5月12日から朝の時間を使ってよさこいソーランの練習を始め、5月22日からは、運動会特別時間割が始まりました。午前中に全校体育で協議練習を行い、午後は中学生と一緒に競技やよさこいソーランの練習、委員会などの活動を行っています。小学生も、中学生も、協力しながら一生懸命取り組んでいます。皆様のご声援、よろしくお願いたします。



6月の行事予定

- 2日（金）運動会前日準備
- 3日（土）小中合同運動会
- 5日（月）振替休業
- 6日（火）定時退勤週間（～10日）
- 7日（水）C I R 職員会議
- 8日（木）尿検査（二次）
- 9日（金）スワディ号
避難訓練（火災）
- 12日（月）C I R 避難訓練予備日
- 13日（火）朝会
- 14日（水）C I R 校内研修
- 16日（金）遠足
- 19日（月）C I R まくべつ教育の日
※ノーTV・ノーゲーム・
ぶらり参観
- 20日（火）あっちこっち紙芝居
- 21日（水）C I R 校内研修
- 22日（木）分掌部会南幕集合学習
- 23日（金）スワディ号 クラブ活動
遠足予備日
- 26日（月）C I R 児童会
- 27日（火）乗り入れ授業（～29日）
- 28日（水）C I R 校内研修
- 29日（木）南幕中学年社会科見学
糠内学園学校運営協議会
- 30日（金）月末統計 歯科検診